

Tischlermeister Andreas Arens bietet neuen Service

Über dreißig Jahre Berufserfahrung hat Tischlermeister Andreas Arens vorzuweisen und mehr als 20 Jahre trägt er seinen Meistertitel. In diesem Jahr hat er sich selbstständig gemacht und bietet seinen Kunden einen umfangreichen Service rund ums Renovieren und Umgestalten an. Dazu gehört nicht nur das Verlegen von Fußbodenbelägen, der fachgerechte Einbau von Türen oder Küchenauf- und -abbau, sondern auch die Renovierung und Neugestaltung von Wohnräumen. In Zeiten von steigenden Energiepreisen dreht es sich bei vielen, die am Renovieren sind, um das Thema Dämmung.

Auch hier ist Andreas Arens der richtige Ansprechpartner. Beim Dachausbau sorgt er durch die optimale Dämmung dafür, dass keine unnütze Energie mehr verschwendet wird. Als Schreinermeister gehören selbstverständlich auch Sonderanfertigungen zu seinem Angebot – wer hat nicht gerne ganz besondere Einzelstücke, die in der Wohnungsgestaltung das I-Tüpfelchen bilden? Dabei setzt er auch gerne die Vorstellungen der Kunden in den Entwürfen um und steht ihnen beratend zur Seite. Weitere Informationen erhalten Sie unter Tel. 025290-8157 oder Mobil: 0151-40115384.